

## STRATEGIES VIABLES

*Des stratégies de survie viables ont été proposées dans l'Introduction aux Lettres Rouges. A mon tour, j'essaie d'estimer une telle viabilité par rapport à 2012. Il apparaît implicitement que le baptême de la Terre s'effectuera sur une courte période de temps, si animaux et règne végétal doivent survivre. KH pourrait-il nous en dire davantage concernant la durée et le moment où auront lieu les processus jumeaux que constituent le réalignement de l'axe de la Terre et l'inondation des terres par l'eau ? L'inondation proviendra-t-elle du ciel ou de la mer ?*

G.H

U.K.

La Terre se déplace sans arrêt dans l'espace, tournant sur son axe et tournant autour du Soleil. L'homme ne fait pas l'expérience de ce mouvement, mais il en ressent les effets. Il en sera de même lors du changement de l'axe en 2012. Ce n'est pas le temps que prendra la Terre pour changer l'angle de son axe qui est significatif pour l'homme – il n'en sera pas conscient, que cela prenne une minute, un jour, ou plus longtemps - mais le temps qu'il lui faudra pour s'adapter aux effets produits par ce mouvement ; et ceci dépendra de nombreuses choses, à commencer par son degré de préparation physique et spirituelle.

La vie sur terre continuera durant et après ce processus, mais la vie intelligente devra trouver comment et où. Les animaux et les oiseaux suivront leur instinct, l'homme devra s'organiser à partir de ce qu'il sait, et il organisera également la vie des animaux domestiques et, jusqu'à un certain point, celle du règne végétal.

Pour la Terre commence un nouveau cycle. Tous les changements d'ordre géographique constitueront les caractéristiques de ce nouveau cycle, tout autant que les réactions en chaîne qui se produiront suite à ces changements. Par conséquent, la question n'est pas de savoir si « cela viendra du ciel ou de la mer » : ce sera à la fois dans différents endroits à différents moments, bien que les mers enregistreront en premier les effets produits par le changement d'axe et par le changement correspondant de l'orbite de la lune par rapport à notre planète.

La quantité de temps que cela prendra pour effectuer le nettoyage et la guérison de la Terre est trop importante pour être saisie par l'homme. Il en résultera que l'aide apportée à la Terre fera partie intégrante de l'expérience humaine et, en conséquence, jouera un rôle formateur en ce qui concerne la conscience humaine.

Considérer les événements de 2012 comme un désastre - d'où émergera à nouveau un ordre des choses bien connu – est tout à fait inadéquat. L'ordre familier des choses aura disparu à jamais. Plus jamais l'homme ne pourra se croire tout permis sur notre Terre, exploitant ses formes de vie de la façon dont il l'a fait. L'incapacité de tant de personnes à comprendre sérieusement que l'ordre actuel est sur le point d'être détruit

provient de la croyance présomptueuse qu'il est impossible qu'un événement d'une telle ampleur puisse se produire.

Le souci immédiat de l'homme est de trouver comment s'organiser dans les zones hors de danger. A cet égard, nous, au sein de la Hiérarchie, feront ce qui est en notre pouvoir pour aider, mais nous devons nous montrer très prudent et divulguer l'information avec circonspection, car le danger existe encore de voir des intérêts égoïstes gâcher toutes les possibilités existantes de vie humaine en ces endroits.

KH

mai 2005